



Del diario vivir

## Encuentro en Tomé

¡Una hazaña más de nuestro amigo Matías Cardal! En mayo del año 82 nos sorprendió con su Primer encuentro de poetas del mar; el año pasado, con un homenaje a cuatro hombres de letras de Chillán y este año, el último fin de semana, con su Febrero poético. ¿Qué preparará para 1985?

Le ayuqan en esta suerte de "búsqueda y encuentro" sus socios del Grupo Literario Litoral, de Tomé, activísimos y buenos colaboradores. Además, la Municipalidad y la radioemisora de esa comuna.

De este modo, el escritor Matías Cardal ha pasado a constituirse en un líder del quehacer literario de esta región. Y de paso le ha permitido a su comuna gozar también del privilegio de constituirse en sede de importantes acontecimientos culturales.

Más de treinta escritores, representando a los organismos literarios más calificados de las provincias de Concepción, Ñuble y Biobío, llegaron el sábado 25 a compartir una jornada que llenó de satisfacciones espirituales a todos los concurrentes. Hubo un acto de homenaje al poeta español Jorge Guillén, recién fallecido, y un primer recital en el Salón de la Municipalidad. Enseguida, una visita a Radio Tomé y un almuerzo en el Casino Municipal. El día culminó con una reunión en Coliumo, hermoso lugar costero de Tomé. En una sala de su escuela se llevó a cabo un animado coloquio sobre "la crítica literaria", que dio origen a un documento que haremos público en alguna oportunidad próxima. Luego, un segundo recital, frente al mar, patrocinado por la Junta Vecinal de ese balneario, que preside don Francisco Cabrera, hombre notable por sus conocimientos y por su entusiasmo. Finalmente, un refrigerio, con toda la gracia y la amabilidad de "la señora Lilian", hacía generosa de esas playas.

¿A quiénes agradeceres más tanta bondad vivida y compartida?

Una sola respuesta, con dos variantes: a todos, pero especialmente al escritor Matías Cardal y al escritor y capitán de Carabineros Samuel Cortés y a su esposa, quienes pusieron el broche de oro, en su propio hogar, con su gentil demostración de amistad y su fina cortesía hacia todas las visitas.

El próximo Encuentro será el 16 de marzo en Yumbel, en homenaje a sus 399 años de existencia, con el patrocinio de los hombres de letras de esa comuna, encabezados por el poeta Manuel Muñoz. ¡Que San Sebastián lo ayude!

CRONOS. Chillán.

al dñr. concepción, 1º-10-1984 p.2.

207203

## Encuentro en Tomé [artículo] Cronos.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Cronos, 1924-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Encuentro en Tomé [artículo] Cronos.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile